LA PALABRA HABLADA # 48

"Toda Escritura Debe Ser Cumplida" La Voz

Rev. Brian Kocourek

Ahora, esta mañana me gustaría tomar para continuar en nuestro estudio del sermón del Hermano Branham La Palabra Hablada es la Semilla Original, y del párrafo 35 comencemos nuestra lectura. "Jesús dijo que <u>las Escrituras</u> deben de ser cumplidas. Eso es, que todo lo que está escrito en las Escrituras...(Ahora, tengan eso en cuenta, porque Uds. quienes están recibiendo la cinta ahora; al final de estas cintas, Uds. se darán cuenta que yo regreso a eso otra vez), que todo lo que está en las Escrituras debe de ser cumplido. Ahora, permítanme, permitan que eso penetre por un momento hermanos. ¿Ven? Todo lo que está en las Escrituras debe de ser cumplido. Entonces si Dios dijo algo, allí lo tiene Ud.; tiene que ser cumplido. O si no es cumplido, eso no es la Palabra de Dios. Entonces si es...eso no es la Palabra de Dios, entonces, ¿en dónde estamos? Tomemos algo que se mire como Dios, o cualquier cosa que queramos hacer; como la Biblia dijo: "Comamos, bebamos y gocémonos que mañana moriremos". ¿Ven?

Ahora, noten lo que Él dijo, "todo lo que Dios habló debe ser cumplido". No todo lo que usted habla o todo lo que yo hablo, o todo lo que alguien más diga, sino este profeta vindicado dice, "todo lo que Dios habló debe ser cumplido."

Ahora, recuerde, la primera parte de nuestro estudio con referencia al clamor de 1 Tesalonicenses 4 15-18 que es el Mensaje la cual es la Aclamación que el hermano Branham nos enseñó. Esta mañana me gustaría seguir con nuestra mini serie mostrando que la siguiente cosa para la novia es la Voz que es la resurrección de los santos durmientes.

Para arrancar comencemos examinando la cronología de 1 Tesalonicenses 4 para conocer lo que debe ocurrir en esta edad, vamos a ir a la Palabra de Dios. .

1 Tesalonicenses 4:13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

Nosotros vemos aquí en estos versículos que Pablo está hablando de la Presencia del Señor bajando y haciendo tres cosas principales. Una Aclamación que es el Mensaje, la Voz la cual es la resurrección, y luego la Trompeta que es la llamada a la cena de las bodas. Por lo tanto, estamos viendo al Ministerio de Parousia del Espíritu Santo que hacen tres cosas.

Ahora, esta Voz es la resurrección. Eso es lo que el Hermano Branham nos enseñó en su sermón, el Rapto. La Voz es la resurrección. Es lo que él dijo. *El Rapto 65-1204* Ahora la primera cosa es la aclamación, luego la voz y después la trompeta. La aclamación es un mensajero preparando a la gente. La segunda cosa es la voz de la resurrección. Es la misma voz que encontramos en Juan 1:38 y 44, la cual llamó a Lázaro del sepulcro. Tenemos pues la preparación de la Novia y luego la resurrección de los muertos, para subir todos juntos. Ahora fíjese, son tres cosas que suceden.

Ahora, básicamente hay dos cosas que ocurrirán en el momento de la resurrección.

1) El mundo entrará en la tribulación, y las vírgenes fatuas serán perseguidas y matados, y todos los que no tomen la señal de la bestia sufrirán una gran presión y no podrán comprar o vender.

Ahora, no deseo decir mucho sobre esto porque eso no es para el Electo, y no me gusta enfocarme en algo que esta fuera de lo que es para el electo, ya que es el modelo en el cual William Branham también siguió. Él no dijo mucho, y por lo tanto no puedo decir mucho sobre lo que vendrá a todo el mundo durante aquel tiempo.

Sin embargo, realmente sabemos que los judíos poseen el papel de Wall Street y la Iglesia católica tiene el oro y cuando el papel sea bastante barato ella lo comprará todo. Y de nuevo con su oro, entonces ella lo posee todo. Y si usted no pertenece entonces a ella, ni siquiera tendrá un trabajo, porque ella poseerá las riquezas del mundo, de modo que eso significa que ella tiene las riquezas del mundo y ella lo posee todo.

Para más información sobre esto usted tendrá que ver mi estudio sobre el juicio de depresión del tiempo final en nuestro sitio web bajo la condición del tiempo final, o en el último sermón de la noche del miércoles en el cual tomé las ocho primeras páginas de aquel estudio.

Ahora, lo que deseo cubrir esta mañana es que pasa al electo, porque eso es lo que somos por la Gracia Dios, y como Sus electos, sobre eso debería centrarse nuestro enfoque.

1) Por lo tanto esta mañana comencemos a ver el momento de la resurrección, que es la voz de 1 Tesalonicenses 4.

Ahora, la resurrección no es algo que ocurre en el momento o un abrir y cerrar de ojos. Es el cambio del cuerpo. La resurrección consistirá en un período de tiempo. El hermano Branham se refirió a un tiempo en algún sitio entre 40 y 70 días que se produciría el acontecimiento de la resurrección.

Dejando Escapar La Presión 62-0518 ¿ no puede usted ver que estamos en el tiempo del fin? Se acabó todo. La siguiente cosa será una barrida para recoger aquel pequeño grupo juntos, y en un mes o algo así ella se ira – tan pronto ella es reunida. Estamos al final; no hay ninguna esperanza dejada en ninguna parte. ¡ Corran a Cristo, pueblo!

Ahora, esto es bíblico ya que nosotros vemos que la misma cosa ocurrió en el ministerio Alfa de Cristo.

Mateo 27:45 Y desde la hora sexta hubo tinieblas sobre toda la tierra hasta la hora novena. 46 Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado? 47 Algunos de los que estaban allí decían, al oírlo: A Elías llama éste. 48 Y al instante, corriendo uno de ellos, tomó una esponja, y la empapó de vinagre, y poniéndola en una caña, le dio a beber. 49 Pero los otros decían: Deja, veamos si viene Elías a librarle. 50 Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos. 54 El centurión, y los que estaban con él guardando a Jesús, visto el terremoto, y las cosas que habían sido hechas, temieron en gran manera, y dijeron: Verdaderamente éste era Hijo de Dios.

Ahora, sabemos que el día de pentecostés no se produjo hasta 50 días después de que Jesús resucitó de entre los muertos, así que él estuvo con los santos durante aquel tiempo. Sabemos

muy poco sobre aquel período de tiempo de la Escritura, pero sabemos que cuando Jesús llevó cautiva la cautividad él subió con los santos muertos en un Rapto.

El Rapto 65-1204 P: 98 David dijo: "Alzad, oh puerta, vuestras cabezas, y alzaos vosotras, puertas eternas, y entrará el Rey de gloria." Por lo cual dice.- subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, y dio dones a los hombres. Cuando los santos del Antiguo Testamento entraron con El, El dijo: "¿Quién es este Rey de justicia?" Respondieron: "El Rey de gloria, el Poderoso de los ejércitos." Aquí venían marchando. Jesús llevó cautiva la cautividad. Y aquí venía con los santos del Antiguo Testamento y llegó a las puertas nuevas y dijo, "Alzaos o puertas eternas y dejad entrar al Rey de gloria", "La voz de adentro gritó hacia afuera:"; Quién es el Rey de gloria? Respondió: "Jehová el poderoso en batalla." Las puertas se abrieron rápidamente, y Jesús, el conquistador, llevó cautiva la cautividad. Todos aquellos que habían creído en El y a los cuales había venido la Palabra. Allí estaban los santos del Antiguo Testamento que habían esperado por tanto tiempo... El llevó cautiva la cautividad, subió a lo alto, se llevó a los santos del Antiguo Testamento y entró. Allí está, un rapto que ya ha pasado. El próximo rapto que sucederá está en la de Tesalonicenses cuando acontecerá la resurrección de la Iglesia (la Novia) y será raptada a la Gloria. "que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, (la porción del Cuerpo que todavía estará sobre la tierra) no seremos delanteros (o sea, no seremos estorbo) a los que durmieron.

Después nosotros veremos al Hermano Branham hablando de la condición de la vida y de aquellos santos que están dormidos en las tumbas, y lo que tendrá que suceder con cada uno para que ellos puedan entrar en el Rapto o arrebatamiento. Él dice de su sermón Quien es este Melguisedec:

En el sermón, ¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E P: 109 Hermano Branham lee de las Escrituras y dice, Segunda de Tesalonicenses nos dice así. "Porque nosotros que vivimos, que habremos quedado, no precederemos o impediremos a aquellos que durmieron; porque se tocará la trompeta de Dios; los muertos en Cristo resucitarán primero; nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos, para recibir al Señor en el aire". Perfecto, todos estos tipos. Por tanto, la teofanía, si Uds. han muerto y entrado en esa teofanía, (¿qué sucede?) la teofanía viene a la tierra a recoger el cuerpo redimido. Y si Uds. están aquí en el aire, Uds. toman el cuerpo para recibir la teofanía, ahí lo tienen, "y arrebatados, y vamos a recibir al Señor en el aire". ¡Quién es este Melquisedec sino Dios!

Y de su sermón llamado *Vida 57-0602 P: 23* él dice, *Y luego cuando morimos de esta vida,* entramos al cuerpo que... *Si este templo terrenal es deshiciere, tenemos uno para entrar en teofanía, un cuerpo celestial.* Entonces en la venida del Señor Jesús, este cuerpo es recogido de la tierra otra vez y hecho en un estado glorificado para vivir en Su Presencia para siempre. Entonces toda la perversión, todas las cosas que estaban en la perversión todo va fuera de la existencia. La carne va a su castigo. El infierno abre su boca y traga todo el mal y la perversión. Y Dios y Su amada Iglesia, Su Novia, toman su posición por la eternidad para retumbar. Esta es la esperanza de la Iglesia cristiana.

Por lo tanto en vez de enfocarnos sobre la condición del mundo, como nosotros vemos estos reinos financieros que se deshacen todo alrededor de nosotros, nuestro enfoque debería estar sobre la promesa de Dios para nosotros en esta hora en la cual vivimos.

Noten lo que él dijo, si usted está entre los que ya han muerto, usted entra primero en esta teofanía. Luego con esa teofanía, usted viene para conseguir su cuerpo redimido, *si Uds. han*

muerto y entrado en esa teofanía, (¿qué sucede?) la teofanía viene a la tierra a recoger el cuerpo redimido. Luego una vez que ese cuerpo redimido es unido a la Teofanía, eso llega a ser un cuerpo glorificado.

Por otro lado, aquellos quienes estamos viviendo, recibiremos el cambio de nuestro cuerpo y luego iremos a tomar nuestra teofanía para completar el proceso de glorificación. Y si Uds. están aquí en el aire, Uds. toman el cuerpo para recibir la teofanía, ahí lo tienen, "y arrebatados, y vamos a recibir al Señor en el aire.

Después me gustaría compartir varias citas del Hermano Branham y varias Escrituras para confirmar el orden de la resurrección como Pablo la declara, y como William Branham reconfirmó el orden de la resurrección. Ya que si la resurrección será un período de tiempo más o menos entonces debe haber un orden para ello. La resurrección solamente no sucede y cada uno de repente aparece y *poof* nos vamos. Hay un período de tiempo, y como un período de tiempo, debe haber un orden para los acontecimientos.

Jehová Jireh #1 - 62-0705 Y luego, recuerde, si nos vamos antes de que Él venga, estaremos allí arriba y en Su Presencia, o, levantados antes de que los demás sean cambiados. "La trompeta del Señor sonará, los muertos en Cristo se elevarán primero. Entonces nosotros los que vivimos y seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y ser llevados juntos con ellos, para encontrar al Señor en el aire." Mire el orden de la resurrección. Ven, Dios sabe que nosotros veremos juntos a nuestros amados. Y si vamos primero allí para encontrarlo, miraríamos alrededor para ver si mamá o papá y el resto de ellos estaban allí. ¿Pero ver cómo, el Espíritu Santo en Su sabiduría? Encontramos el uno al otro primero, y luego cuando lleguemos allí y cantemos "Hermosa Gracia," ahí es cuando va a haber un tiempo de adoración.

Fíjense el hermano Branham habla de un orden para la resurrección. Usted ve, Dios es Dios de orden. Él puso el Mundo sobre un armazón ordenado, y ese es el camino que la resurrección y rapto también vendrán. Habrá una Aclamación, una voz y una trompeta.

Preguntas & Respuestas 64-0823 1 M A través del mundo, ellos no serán reunidos en un lugar para tener cosas en común. Pero pequeños grupos de ellos serán dispersados por todas partes de la tierra. Yo creo, tal vez si el Señor permite, este es un pequeño grupo de Ello. Tal vez otro pequeño grupo en Asia, uno en Alemania, uno en otra parte. Cuando yo vi una visión de la Novia la otra noche, Ellos fueron hechos del internacional. ¿ Ven? Entonces la Novia no será reunida de un lugar, será juntado de todo el mundo.

Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 63 He aquí viene con las nubes... Ahora, permítanme detenerme aquí sólo un momento. "Nubes", no significa que El viene sobre una grande masa de cúmulos. Y, mamá, bendito sea su corazón, ella está sentada aquí en algún lugar. Cuando yo era muchachito, ella solía sentarse y decirme: "El viene sobre unas nubes grandísimas; se van a levantar algún día, y Dios va a venir". Y ahora, las "nubes" en las cuales El viene. ¡Si sólo tuviésemos el tiempo para tomar todo esto otra vez, y conseguir el historial verdadero del asunto entero! Ahora, la "nube" en la cual El viene, no es una nube como la masa de cúmulos. Sino es una "nube de gloria", en la cual El viene ¿ Ven? ¿ Ven? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios, en el Monte de la Transfiguración, "nubes lo cubrieron a El y a Sus vestidos". ¿ Ven? Y cuando Elías descendió, una nube descendió y lo recibió a lo alto. No una, una Columna de fuego, no... quiero decir, no una masa de cúmulos, sino "una nube de gloria". Su gran Presencia gloriosa golpeará a la tierra. "El viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso!. "Nubes", habrá ola tras ola,

de Su gloria, pasarán por la tierra, y la resurrección de los santos vendrá. Cuando aquél bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yacidos allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas semejantes a eso, y ellos son puestos aquí afuera en el cementerio. ¡Una gran ola de aquel mismo Espíritu, y un "whoossh" ola tras ola! "El que fue postrero será primero, y el que fue primero será postrero". ¿Cómo podrá ser así? Esto es el orden de la resurrección. Yo no conoceré en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de la generación de ésta. Y cada generación vendrá, con éxito, exactamente como cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Claro, tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo hombre, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, su pueblo; de esa manera sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos se levantan de todas partes!. ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice Amén.-Editor] Amén. Eso hace a los ancianos sentirse jóvenes otra vez. Sí. Ahora noten atentamente. Muy bien... viene en las nubes, y todo ojo le verá (no importa cuánto hace en el pasado que ellos hayan muerto; ellos le verán).

¿Qué Es El Espíritu Santo? 59-1216 Ahora, el Espíritu de Dios ha obrado bajo la Justificación bajo Lutero, Santificación bajo Wesley, el Bautismo del Espíritu Santo bajo Pentecostés; ¡y aquí está en los últimos días obrando y haciendo las mismas cosas que hizo cuándo eso estaba en Cristo! ¿Qué es eso? La Iglesia y Cristo llegaron a ser uno. Y tan pronto como Ellos se unen juntos, aquel último eslabón, Ella pasará por el clamor de cielo. Vendrá Wesley, Lutero, todo el resto de ellos allí atrás en aquel tiempo. Los primeros serán los últimos; los últimos serán primeros; y vendrá la resurrección.

Preguntas & Respuestas 64-0823 1M El tiempo del rapto será el despertar de los muertos y la reunión de los que viven, para...con los que viven, para que el rapto se lleve acabo. Y Jesús no puede venir hasta que una iglesia, un cuerpo de creyentes y el ministerio que El una vez...?... tendrá que ser el mismo como lo fue en aquel entonces para...Y entonces, eso trae..."Ellos sin nosotros no son perfeccionados", dijo Pablo, Hebreos 11. "Sin nosotros ellos no pueden ser perfeccionados". Ellos deben tener este ministerio para levantar a los Luteranos, Wesleyanos, y todos aquellos en sus edades.

Ahora, en la lectura del 1º Corintios capítulo 15 donde Pablo habla de la resurrección, quiero que ustedes vean dos cosas.

- 1) Un orden para la resurrección, y
- 2) La necesidad del cambio de cuerpo que es asociado con esta resurrección.

1 Corintios 15:12 12 Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos? 13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó. 14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 15 Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan. 16 Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron. 19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de conmiseración de todos los hombres.. 20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. 21 Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 23 Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su parousia. 24 Luego el fin,

cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y potencia. 25 Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a todos sus enemigos debajo de sus pies. 26 Y el postrer enemigo que será destruido es la muerte. 27 Porque todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. Y cuando dice que todas las cosas han sido sujetadas a él, claramente se exceptúa aquel que sujetó a él todas las cosas. 28 Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, entonces también el Hijo mismo se sujetará al que le sujetó a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todos. 29 De otro modo, ¿qué harán los que se bautizan por los muertos, si en ninguna manera los muertos resucitan? ¿Por qué, pues, se bautizan por los muertos? 30 ¿Y por qué nosotros peligramos a toda hora? 31 Os aseguro, hermanos, por la gloria que de vosotros tengo en nuestro Señor Jesucristo, que cada día muero. 32 Si como hombre batallé en Efeso contra fieras, ¿qué me aprovecha? Si los muertos no resucitan, comamos y bebamos, porque mañana moriremos. 33 No erréis; las malas conversaciones corrompen las buenas costumbres. 34 Velad debidamente, y no pequéis; porque algunos no conocen a Dios; para vergüenza vuestra lo digo. 35 Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán? 36 Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes 37 Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo (semilla), ya sea de trigo o de otro grano; 38 pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo. 39 No toda carne es la misma carne, sino que una carne es la de los hombres, otra carne la de las bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves. 40 Y hay cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrenales. 41 Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria. 42 Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción. 43 Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder. 44 Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo espiritual. 45 Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante. 46 Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual. 47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo. 48 Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual el celestial, tales también los celestiales. 49 Y así como hemos traído la imagen del terrenal, traeremos también la imagen del celestial. 50 Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu aquijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el aquijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. 57 Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. 58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.

El hermano Branham nos dice que el orden es que el espíritu Santo Quien esta ahora en nuestro medio dejará la humanidad y cuando Él lo haga, Él nos llevará con Él, y luego encontraremos al Hijo de Dios, y cuando Dios se encarne en Su Hijo Una vez más, entonces vamos a coronarlo a Él el Rey de Reyes y Señor de Señores.

Ahora, aquí está la cita del Hermano Branham, EL PRIMER SELLO 63-0318 {302} Note, y cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse en nosotros, el que está ahora mismo en nuestro medio en la forma del Espíritu Santo, llega a encarnarse a nosotros en la persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos como Rey de reyes. Correcto. ¿ Ven?

Ahora, permítame encontrar esto en la Escritura. Il TESALONISENSES 2:5 ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto? 6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste. 7Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; sólo que hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio

Ahora, esto puede parecerle un poco confuso, así que déjeme leerlo de la traducción Wuest, y usted encontrará la misma cosa que el hermano Branham nos dice en esta cita. Que el Espíritu Santo Quien esta ahora en nuestro medio se levanta para dejar la tierra en ese tiempo.

Traducción Wuest II Tesalonicenses 2: 5-7 ¿no recuerdan ustedes que mientras yo todavía estaba con ustedes seguí diciéndole estas cosas? Y ahora ustedes saben con una promesa positiva para conocer esto, la partida de la iglesia, los santos reunidos al Señor, previniendo que es revelado en cuanto a su identidad verdadera, a tiempo estratégico, designado, para el misterio ya mencionado que está operando ahora. Sólo Él, el Espíritu Santo, quién domina el orden, hará así, hasta que Él salga de en medio de la humanidad. Y luego va ser revelado en su identidad verdadera.

Entonces nosotros vemos aquí que esta Escritura habla primero de los Santos que se reúnen con el Señor y luego esto habla de su salida de la tierra. Luego como en el mismo aliento, Pablo también nos dice que esto sucederá cuando el Espíritu Santo se marche del medio de la humanidad. Ahora, el Espíritu Santo no podía marcharse del medio de humanidad si Él no estuviera aquí. Y si estamos para ser recogidos primero, luego cuando él se va nos vamos, pero en ninguna parte en la escritura habla contrariamente a esto. En ninguna parte en la Escritura habla del Señor marchándose en un tiempo diferente de la tierra a la de los santos. Así que, somos recogidos primero, entonces Él es quien nos levanta del medio de la humanidad justo como Jesús subió ante Pedro, Santiago y Juan en el Monte.

Día De Las Madres 59-0510M 81 Y mientras la Luz empieza a esparcirse: "Conoceremos como fuimos conocidos". Nosotros entenderemos, y - y recordaremos a nuestros conocidos y a los - los que han estado allí. Y - Y muchos, habrá muchos allí que ni siquiera pensábamos que estarían allí. Porque, Uds. saben, es en ese tiempo, que yo creo que "el pan que hemos echado sobre las turbulentas aguas humanas, regresará a nosotros en aquel Día". Cuando veamos los efectos de nuestro testimonio, sobre personas que no entendimos la acción de ellos hacia El, probablemente van a estar allí. ¡Qué Día será ése! Y luego, también, las semillas que nosotros sembramos, ni siquiera pensando lo que ellas harían, pero aquí están. Ellas produjeron frutos preciosos, y nosotros los veremos en aquel Día.

Día De Las Madres 59-0510M 86 Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús. "Y después de un rato", como dice el canto, "y yo veré a Jesús por fin". El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine. Entonces cuando lo veamos a El, y no seremos como somos ahora. Nosotros - nosotros sabremos cómo amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque, seremos como El. **Pues, El será más**

pariente nuestro de lo que es ahora. Lo entenderemos a El mejor. Porque, estamos tan lejos, en los cuerpos mortales; entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo. Y cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió; volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porqué Su poder nos sanó. 88 Las preguntas que han estado en nuestras mentes: "¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería esto?" De alguna manera, misteriosamente, todas se desvanecerán. Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: "¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?" De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.

Jehová Jireh #1 - 62-0705 Y luego, recuerde, si nos vamos antes de que Él venga, estaremos allí arriba y en Su Presencia, o, levantados antes de que los demás sean cambiados. "La trompeta del Señor sonará, los muertos en Cristo se elevarán primero. Entonces nosotros los que vivimos y seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y ser llevados juntos con ellos, para encontrar al Señor en el aire." Mire el orden de la resurrección. Ven, Dios sabe que nosotros veremos juntos a nuestros amados. Y si vamos primero allí para encontrarlo, miraríamos alrededor para ver si mamá o papá y el resto de ellos estaban allí. ¿Pero ver cómo, el Espíritu Santo en Su sabiduría? Encontramos el uno al otro primero, y luego cuando lleguemos allí y cantemos "Hermosa Gracia," ahí es cuando va a haber un tiempo de adoración.

Cuando Sus Ojos Fueron Abiertos 56-0420 El tiempo de la reunión del pueblo está a la mano, y tenemos que mirar hacia esa gran cosa a que suceda.

Mayor Que Salomón Está Aquí - 58-0625 Entonces pido que un día veré esa gran unidad juntos de todo el cuerpo de Jesucristo llegando a ser juntos en un cuerpo grande; luego el rapto sucederá

En MATEO 16:28 leemos, ¶ De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en su reino.

Ahora, quiero que usted note que la promesa consiste en que unos, no todos, sino unos pocos de ustedes no morirán hasta que ellos vean al hijo del Hombre que entre en Su Reino. Entonces inmediatamente nosotros vemos a Jesús tomando algunos de ellos, tres en total porque tres son un testigo para ver esta escena que él acaba de decirles que sucedería.

17:1 ¶ Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan su hermano, y los **llevó aparte** a un monte alto,

Ahora, la palabra "aparte" viene de una palabra griega anaphero que quiere decir Ilevar o levantar hasta un lugar más alto. Entonces nosotros vemos que es posible aquí que estos hermanos no sólo se acercaran al lado de la montaña siguiendo por detrás de Jesús como si Él solamente los condujera. En realidad la combinación de las palabras, tomó y aparte sugiere una cercanía o recogimiento a él como si estuviera abrazándolos y luego levantándolos con El arriba. Esto nos sugeriría entonces, que ellos estaban en un tipo de levantamiento de alguna manera, quizás en alguna subida sobrenatural a la cima de montaña. 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como la luz. (Ahora, noten, algo sobrenatural ocurre aquí. Algo pasa al ser físico del Hijo de Dios. La Biblia nos dice que Jesús es transfigurado que significa que él está siendo cambiado en otra forma.) 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando con él.

Ahora, recuerde estamos hablando del orden de la resurrección. Entonces si hay una orden de la resurrección, el orden debe tener algún significado. Noten Moisés es visto primero. Luego Elías. Ahora puede alguien decirme la diferencia entre estos Dos profetas de Dios. No hablo de la diferencia entre sus ministerios que estuvieron llenos de Milagros. ¿Pero qué pasó con Moisés al final? ¿Él Murió? Sí Él murió. ¿Elías murió? No él no murió. Fíjense primero habla de Moisés y luego de Elías. Y noten que ellos son separados por la palabra Y que es una conjunción. ¿Y qué hace una conjunción? Une dos cosas, ¿correcto? ¿Y cuales dos cosas representan estos dos hombres? Recuerde, ¿examinamos el ORDEN de Qué? el Orden de la resurrección.

Moisés luego, representa los santos que han muerto, mientras que Elías representa los santos que han sido arrebatados sin morir. ¿Entonces qué hace los tres judíos que están de pie allí, mirando la representación? Estoy hablando de Pedro, Santiago, y Juan. ¿Qué representan estos judíos? Ellos representan los 144 que Jesús volverá a manifestarse El mismo a ellos, en Su estado glorificado. La siguiente cosa que oímos es Dios, el padre del Hijo hablando y diciéndoles a ellos que Él se complace en morar en Su Hijo.

4 Entonces Pedro dijo a Jesús: Señor, bueno es para nosotros que estemos aquí; si quieres, hagamos aquí tres enramadas: una para ti, otra para Moisés, y otra para Elías. 5Mientras él aún hablaba, una nube de luz los cubrió; y he aquí una voz desde la nube, que decía: Este es Mi Hijo amado, <u>EN QUIEN</u> tengo complacencia; a él oíd. 6Al oír esto los discípulos, se **postraron sobre sus rostros**, y tuvieron gran temor. 7Entonces Jesús se acercó y los tocó, y dijo: Levantaos, y no temáis. 8Y alzando ellos los ojos, a nadie vieron sino a Jesús solo.

Ahora, esto fue una sombra anticipada de la venida del Señor Jesús. Estos hombres fueron dados un vistazo del Orden de la Segunda Venida. Y Juan fue privilegiado para realmente verlo ocurrir en una visión ante sus propios ojos años más tarde en la isla de Patmos.

Apocalipsis 1: 7 He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén. Juan entonces nos dice como él oyó una VOZ y se dio vuelta para verlo, Y me volví para ver la voz que hablaba conmigo; y vuelto, vi siete candeleros de oro; y en medio de los siete candeleros, a uno semejante al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro 14 Su cabeza y [sus] cabellos eran blancos como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego; 15 y sus pies semejantes al bronce bruñido, refulgente como en un horno; y su voz como estruendo de muchas aguas. 16 Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía una espada aguda de dos filos: y su rostro (su cara) era como el sol cuando resplandece en su fuerza.: Ahora, recuerde, la ultima vez que Juan vio a Jesús como esto fue cuando Su rostro brillaba como el sol, fue cuando él había sido llevado a la montaña cuando Jesús fue transfigurado.

17 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciéndome: (La ultima vez que Juan fue privilegiado para ver a Jesús en esta condición glorificada él también cayó sobre su rostro y Jesús vino a él de nuevo entonces y dijo las mismas palabras esta vez que Él dijo la vez pasada, No temas; yo soy el primero y el último... y soy el mismo ahora de nuevo pero acabado, esta vez. 18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.

Apocalipsis cap. 4 pt1 60-1231 180 Pedro, Jacobo, y Juan, y demás estando presentes, cuando Jesús les habló y dijo: "Hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo". El no dijo que "todos" los que estaban allí, sino,

algunos". Y unos días después de eso ellos fueron, y vieron un ensayo del orden de la resurrección, y la venida del Señor. Elías representó a los santos muertos... quiero decir Moisés, y siendo resucitados. Elías representó a los trasladados por... Recuerden, Moisés fue primero, y luego Elías. Elías habría de ser el mensajero del último día, que con él y su grupo vendría la resurrección; vendría la... pues, vendría el Rapto, quiero decir. Moisés introdujo la resurrección, y Elías introdujo al grupo Raptado. Y, allí, ambos estaban representados allí mismo.

Ahora nosotros podríamos saltar al siguiente párrafo para ahorrar tiempo, pero puesto que hemos llegado a este estudio del que vamos a hablar, pensé que esto sería interesante para ver como él lo percibió. 184 Oh, mañana tenemos una gran lección, si el Señor quiere. Mañana veremos "el juicio"; veremos "la cornalina", veremos lo que representa, qué papel desempeñó. Y veremos el-el-el "jaspe" y veremos las... todas las diferentes piedras, y estas las veremos por todo Ezequiel, a Génesis, allá en Apocalipsis, descendiendo a la mitad de la Biblia, ligándolo, estas piedras diferentes y colores, y demás. Y entonces nosotros lo traeremos directamente a eso y veremos si eso no es correcto. ¿ Ven? Veremos si no es el mismo color y todo, la misma cosa. ¡Y el mismo Espíritu Santo, el mismo Dios, mostrando las mismas señales, las mismas maravillas, haciendo la misma cosa así como El lo prometió!...

185 El le dijo a Pedro, a Jacobo, y a Juan, y demás parados allí, a todos Sus discípulos, dijo: "Algunos de Uds. no verán la muerte hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo en Su Reino". Le dijo a Juan, dijo... Pedro dijo: "¿Qué vas a hacer con él? El... Ese-ese hombre, ¿qué le va a suceder a él?" El dijo: "¿Qué a ti si él me ve venir?" ¡Y El le permitió vivir para verlo! Después de que el resto de ellos estaban muertos y habían partido, Juan vivió para ver la Venida del Señor ensayada en poder, toda la escena desde su tiempo hasta que los Juicios terminaron y el Milenio es introducido. Juan lo vio todo, y el Milenio terminar, y la Edad del Reino comenzada. Así que El cumple Su Palabra, ¿no es así?

Pablo también habla de este orden de la resurrección en I CORINTIOS 15:20 ¶ Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. (Ahora, note que el empleó esta palabra primicias muestra que hay una orden para la resurrección. Cristo primero, luego el resto.) 22 Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 23 Pero cada uno en su debido orden: (Y fíjense ¿cual es el orden?) Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida. (Parousia).

Preguntas Y Respuestas 59-1223 Y cuando el pueblo de Dios empieza a reunirse, allí está la unidad, allí está el poder. ¿Ve? Y cuando el pueblo de Dios se una completamente, yo creo que entonces la resurrección acontecerá. Va a haber un tiempo de rapto cuando el Espíritu Santo empiece a reunirlo. Será una minoría, por supuesto, pero habrá una gran reunión.

Tiempo de Unión y Señal 63-0818 Nos damos cuenta ahora que el tiempo viene cuando la Trompeta suena, y esos santos durmientes de allá del pasado que no podían ser hechos perfectos sin nosotros. Ellos están dependiendo en nosotros, Hebreos 11, y cuando ellos se juntan, ellos se unen con los que viven. La Iglesia uniéndose con la Palabra, entonces la Iglesia y la Palabra uniéndose, llegando a ser uno. Los santos muertos con los santos que viven uniéndose para ser uno, y todos yendo juntos para unirse con Cristo allá para la cena de las bodas del Cordero. Y el pensar que nosotros quienes permanecemos, (en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, cuando el mundo no sabrá lo que está aconteciendo, pero de repente

uno verá aparecer delante de uno a sus amados que se han ido y han venido para unirse con uno otra vez. Y nosotros seremos transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y seremos juntamente arrebatados para encontrar a nuestro Señor en el aire, y luego unirnos con El para estar allí para siempre, y nunca tener que estar fuera de Su Presencia otra vez. Preparémonos para este clamor de medianoche. Vendrá en una hora que no pensáis. Habrá un clamor, no entre el mundo incrédulo; será un secreto.

Como Puedo Yo Vencer 63-0825 1M tarde o temprano tendríamos que-que despedirnos uno del otro. Ellos son privilegiados; los que se han ido. Ellos vienen primero. ¿Ven?, nosotros quienes vivimos y permanecemos hasta la venida del Señor, no impediremos o seremos delanteros a aquellos que duermen. La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo se levantarán primero. Entonces, cuando nuestros ojos contemplen a nuestros amados, entonces seremos cambiados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y juntamente con ellos seremos raptados.

Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719 2E Y ustedes saben, seremos arrebatados juntos para encontrarnos con el Señor en el aire. ¡Piense en eso! Personas desaparecidas, no lo podrán ver más a usted, pero usted se está uniendo con el resto del grupo. "Luego nosotros, los que vivimos, los que vivimos, los que quedamos hasta la venida del Señor no seremos delanteros (o impedir, es la palabra) a los que durmieron". No muertos, no. Los Cristianos no mueren. Ellos sólo están tomando un pequeño descanso (¿ve?); eso es todo. ¡Oh, vaya' "Y la trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero, les aparecerán a muchos..." Y de momento usted se para y mira, y: "Bueno, allí hay un hermano...." Y usted sabe que no falta mucho tiempo. Y en unos cuantos minutos seremos cambiados en un abrir de ojos, y junto con ellos desapareceremos de la tierra, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire.

Preguntas & Respuestas A 64-0823 1M Entonces Uds. creen que Jesucristo es esa Palabra, y esa Palabra se ha hecho carne ahora entre nosotros, cumpliendo exactamente lo que El dijo que El haría en esta edad. Muy bien. Ahora, la primera cosa que ocurre cuando somos resucitados... Aquellos que están vivos permanecerán... La resurrección será primero, la resurrección de aquellos que están dormidos. Habrá un despertar, y aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, no aquellos que están durmiendo en pecado, porque ellos siguen dormidos. Ellos no despiertan por otros mil años. Pero aquellos que están--están durmiendo en el polvo serán despertados primero, y ellos--estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de rapto del Señor. Y entonces todos estaremos juntos. Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados. Estos cuerpos mortales no verán la muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio repentino? Y después uno--uno viajará como un pensamiento, y entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados. ¡Oh, qué hora! Entonces nos reuniremos con ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el aire. Sí, toda la Iglesia estará junta, pero después, después de la resurrección y que el rapto haya comenzado.

Ahora sabemos que había un orden en la primera resurrección, y como Pablo enseñó, Jesús era el primer fruto y luego el resto podía venir después de que él vino. MATEO 27: Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los

sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 52, 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

Noten que Jesús clamo a gran Voz y las tumbas fueron abiertas, y los santos que durmieron se levantaron, pero note que ellos no vinieron como seres resucitados hasta que Él viniera. Entonces el orden de la resurrección es una cosa muy importante. ¿Y miremos, qué es una resurrección de todos modos? ¿Y no tiene que ver con la vida volviendo al cuerpo? ¿Esto no es un despertamiento del cuerpo que estaba dormido en la muerte? ¿Y no tiene que ver con la Vida que vuelve al cuerpo? Y si el cuerpo era en cierta época activo, y luego esto se durmió o entró en tal sueño profundo que fue constituido como muerto. Pero la resurrección es una venida con la misma vida que este cuerpo tenía antes de que este muriera. No un humano viniendo con una vida de gorila, o una vida de gato o una vida de cabra. Y no con la vida de algún otro tampoco. Sino su propia vida, que fue ordenada en Dios antes de la fundación del mundo volviendo en aquel cuerpo de nuevo y levantándolo. Y hay sólo una vida que hará esto, y es la vida de Dios que usted tenía en Él antes de la fundación del mundo.

EFESIOS 2:1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados;

Ahora, quiero que usted note que Pablo habla de una gente que ha sido vivificada. Ahora, esta declaración debería ser leída en el contexto del capitulo uno donde Pablo habla de un pueblo que es elegido y estaba en Cristo antes de la fundación del mundo y quien ha sido predestinado a un gran plan y Propósito de Dios que quiso tener a hijos, y estos hijos vendrían de una manera parecida como Su Único Hijo engendrado vino. Él habla de este plan llamado por una vivificación por el bautismo del Espíritu, que Pablo **llama el sello de nuestra herencia, o el pago al contado**.

Il Corintios 5:1 ¶ 1Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, este tabernáculo, se deshiciere, tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos. 2 Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos de aquella nuestra habitación celestial; 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos. 4 Porque asimismo los que estamos en este tabernáculo gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser desnudados, sino revestidos, para que lo mortal sea absorbido por la vida. 5 Mas el que nos hizo para esto mismo es Dios, quien nos ha dado las arras del Espíritu. 6 Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor 7 (porque por fe andamos, no por vista); 8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor. 9 Por tanto procuramos también, o ausentes o presentes, serle agradables. 10 Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.

Ahora, un pago al contado que también llamamos un pago serio porque esto nos muestra que ha hecho un compromiso serio o sincero de honrar el Pacto. Y cuando recibimos una parte del Espíritu de Dios, por recibir Su Palabra, recibimos en nosotros la promesa sincera por Dios para terminar la obra que Él ha comenzado, y la palabra vivificar que Pablo usa aquí en el capítulo 2 de Efesios es la palabra griega que quiere decir restaurar otra vez a vida, animar o más bien reanimar. Es por eso que el hermano Branham podría decir en el mensaje

FUTURO HOGAR 64-0802 34-3 Usted no fue salvado cualquier día. Usted siempre fue salvo. Amén. Jesús solo vino a redimir aquello, pero Usted fue salvado desde el principio, porque usted tiene vida Eterna para empezar."

De hecho la palabra redimido significa redimir, y como podría ser redimido o comprado si para empezar él no lo poseyera. Y como podría su Vida y alma fuese redimido si para comenzar usted no estuvo con ello. Ustedes ven, lo que somos aquí es solo un reflejo de lo que somos en algún otro lugar más. Yo creo que estamos tratando con un principio dimensional que conocemos muy poco sobre eso. Pero, hermano Branham dijo aquellas muy palabras.

Preguntas & Respuestas 54-0103E 191 Lo que Ud. es...Quédese con esto en su mente. Ya voy a terminar. Pero lo que Ud. es aquí es una señal de lo que Ud. es en alguna otra parte. Uds. Cristianos, siempre quisieron andar en perfección. Hay perfección, pero esta perfección no es de esta vida. Pero cada hombre y mujer que es Cristiano aquí, cada persona que es Cristiana aquí, ya está glorificada en la Presencia de Jesucristo. Y Ud. tiene otro cuerpo. Ud. no lo tendrá algún otro día, Ud. lo tiene en estos momentos. En estos momentos hay otro cuerpo esperando por Ud. si este muriera. Pudiera Ud. pensar en esto. Estudie esto por un minuto.

La Sepultura - 57-0420 *Nuestra propia vida es sólo un modelo. Es solamente una sombra, y no la cosa verdadera. Esto es el lado negativo. Tiene que ver con la muerte para desarrollar el cuadro, para traernos a la teofanía del que venimos.* Entonces en la resurrección llegaremos a Su semejanza, un cuerpo resucitado, qué hermoso, no sólo hermoso sino esto es lo real, la solemne Palabra eterna de Dios, luego seremos como Él.

ROMANOS 8:29 ¶ Porque a los que antes (un trato ya hecha) conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que (trato hecha) predestinó, a éstos también llamó (de nuevo esto es en tiempo pasado): y a los que llamó (tiempo pasado), a éstos también justificó (tiempo pasado): y a los que justificó (tiempo pasado), a éstos también glorificó. (tiempo pasado). Entonces esto es finalizado. Hecha el trato. Usted no puede cambiar el resultado, no importa con cuánta fuerza se intente.

Daniel 12:2 Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua. In other words, this will be at the time of the Resurrection. 3 Los entendidos (Esto habla de la vírgenes prudentes) resplandecerán (enviados la luz advirtiendo y dándoles enseñanza y esta enseñanza será) como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia (justa justicia) a la multitud, como las estrellas (hermanos) a perpetua eternidad.

Dios En Simplicidad 63-0317 M Dios solamente habla y el Rapto sucede. El no manda los ángeles con palas para sacar los cadáveres feos de las tumbas. ¿Qué es esto? Esto aun en el principio nació en pecado; pero vendrá uno nuevo, hecho a Su semejanza. Si tenemos este cuerpo, moriremos de nuevo. Nadie puede decir: "Las tumbas se abrirán, los muertos saldrán." Ahora eso puede ser correcto, pero no se abrirán como Ud. lo piensa. Correcto. No será de esa manera. Será un secreto porque dijo que vendría como "ladrón en la noche." Ya nos ha dicho eso. Entonces vendrán los juicios, el pecado, las plagas, la enfermedad y todo lo demás. La gente pedirá que la muerte los libre del juicio. Dirán: "Señor, ¿por qué está este juicio sobre nosotros y Tú dijiste que habría primero un Rapto?". El responderá: "Ya vino el Rapto y no lo supieron." Dios escondiéndose en la simplicidad. ¡Oh, qué cosa! Ahora ¿por qué será que los creyentes no creen las señales sencillas de Su Venida? Están esperando todas estas cosas

prometidas en las Escrituras: El sol se pondrá a mediodía y habrá toda clase de fenómeno. Oh, si únicamente tuviéramos el tiempo; yo tengo todas las anotaciones aquí para mostrar exactamente lo que son todas estas cosas. Entraremos en eso en la abertura de estos Sellos esta semana. Allí está, donde ya sucedió y no lo supieron. Veremos si es así o no. Si el Ángel del Señor nos abre estos Sellos; recuerden está sellado con los siete truenos misteriosos. Ahora, ¿por qué será que la gente no puede creer la sencillez de una gente humilde y la voz de las señales de Dios? ¿Por qué no pueden creer? Es como siempre ha sucedido cuando la verdadera Palabra de Dios ha sido manifestada. Ellos están demasiado educados y sabios para creer la forma sencilla de la Palabra escrita. Quieren ponerle su propia interpretación: "No quiere decir esto, ni quiere decir aquello." Pero sí quiere decir eso. Escuchen bien. Permítanme decir esto rápidamente. Aun las visiones que Dios nos da aquí, son tan mal entendidas. Por eso Uds. me oyen decir en las cintas: "Digan lo que dicen las cintas. Digan lo que dicen las visiones."

Hebreos, Capítulo 7 Parte 2 57-0922 359-422 Y Él tomó Su cuerpo muerto de la tumba el primer día de la semana, y se lo llevó al Cielo, y lo puso allí como un Sumo Sacerdote, como un memorial, sentado allí perfecto para siempre. Y Él envió al Espíritu que Él sacó de ese cuerpo, de regreso a la Iglesia. ¡Y esa Iglesia tendrá que tener el mismo Espíritu que estaba en ese cuerpo, o no cuadrará con Él en la resurrección! Esas dos piezas deben de unirse perfectamente; y si esta iglesia no es perfectamente, exactamente el mismo Espíritu que estaba en Cristo, Ud. nunca se irá en el rapto.

Hno. Abel Colin Córdoba, Argentina

Hno. Mario Nina Q. Octubre de 2008 – La Paz Bolivia E mail: <u>marionina357@yahoo.com</u>